

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **12. Dezember 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 12. Dezember 2024

Betreff: Überdachung Haltestelle Fischeraustraße stadteinwärts

Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Bushaltestelle Fischeraustraße ist vor allem stadteinwärts stark frequentiert. Das liegt unter anderem an der nahegelegenen Fischerau-Siedlung, mit über 300 Parteien, aber auch an der unmittelbar in der Nähe gelegenen SSI Schäfer GmbH. Gerade die Buslinie 67 hat oftmals große Verspätungen oder fällt sogar ganz aus, bei Schlechtwetter werden die Fahrgäste somit wortwörtlich im Regen stehengelassen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, wann die Errichtung eines Buswartehäuschens bei der Bushaltestelle Fischeraustraße stadteinwärts möglich ist.